

Presentaron examen los aspirantes

Pretenden 256 panistas ser consejeros políticos

Secretarios de estado, diputados, y el Alcalde de Corregidora, contestaron un test para ocupar un lugar en el Consejo Político Estatal; también aspiran Ricardo Anaya y Luis Bernardo Nava

Estrella Álvarez

256 panistas presentaron un examen para aspirar al Consejo Estatal del PAN en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín, en varios turnos; se les hizo diversas preguntas sobre la historia del partido, doctrina y conocimientos generales.

Entre quienes presentaron su examen de conocimientos se encontraban el secretario de Desarrollo Sustentable Renato López Otamendi, el de Obras Públicas José Luis Covarrubias y los diputados Ricardo Martínez Rojas Rustrán y Miguel Martínez Peñaloza, además del alcalde de Corregidora Germán Borja.

Otros de los aspirantes a ocupar el cargo de consejeros se encuentran Ricardo Anaya y Luis Bernardo Nava, quienes además buscan ocupar la dirigencia estatal. Hay que destacar que el número de consejeros políticos crecerán de 64 a 80. El resultado de los exámenes se les proporcionará en los próximos días, y entrar en funciones en junio.

En este sentido, de acuerdo con algunos consejeros políticos, el subsecretario de Desarrollo Político Jesús Carlos Hernández y el ex diputado federal Manuel Ovalle buscarían contender para la dirigencia estatal, ambos el primero de los llamados "duros" y el segundo de los "neos".

Buscan titular de CEDH crítico y firme

José Luis Sáinz Guerrero informó que este miércoles quedará cerrada la inscripción de aspirantes

Estrella Álvarez

Será finalmente el miércoles cuando sea cerrada la inscripción de los aspirantes a ocupar la presidencia de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH), informó el presidente de la Comisión Especial para la elección del presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos en la LV Legislatura, Diputado José Luis Sáinz Guerrero.

Dijo que buscarán que quien ocupe dicho cargo, sea una persona crítica y que sea firme en las críticas que realice a las diferentes dependencias y niveles de gobierno, "también que proporcione soluciones, para que no se queden nada más las cosas sobre la mesa".

Refirió que quien ocupe el cargo de ombudsman queretano, debe representar una acción crítica hacia los trabajos y dependencias que representen fallas.

"Pero además que logren encontrar una ecuanimidad, donde se le juzgue y se le diga a todos los servidores públicos en donde están violando los derechos ciudadanos, pero sobre todo, que trabaje en la prevención de la violación de los derechos humanos".

Cuestionado también sobre el trabajo del presidente saliente de la CEDH, Sáinz Guerrero dijo que hubo "claros oscuros".

Por incumplimiento de sus funciones públicas

Pide PRD estatal al CEN castigue a Martín Mendoza

Consolación González Loyola informó que enviaron la solicitud al Comité Ejecutivo Nacional perredista

20 El Comité Directivo Estatal del PRD envió al Comité Ejecutivo Nacional una solicitud de sanciones en contra del legislador local Martín Mendoza Villa tras ausentarse por un mes de sus actividades parlamentarias.

La coordinadora del Grupo Parlamentario del PRD, Consolación González Loyola-Pérez, dijo que el CDE solicitó sanciones partidistas por incumplir con sus funciones públicas, mismas que van desde la suspensión de sus derechos partidistas hasta la

cancelación de su membresía. "Quiero anunciarles que el PRD a partir de su Comité Ejecutivo Estatal ha enviado ya un comunicado a la Dirección Nacional, para que se realicen las sanciones partidistas y por lo que se refiere a las sanciones que tendría como legislador, le corresponden a la Comisión Permanente...las sanciones en el PRD, van desde la suspensión de sus derechos como militante, hasta la cancelación de su membresía".

Agregó que no tiene ningún dato que le permita suponer que se está falsificando la firma del Diputado Martín Mendoza Villa para justificar sus ausencias; y señaló que si el Diputado Marco Antonio León considera que ha habido esta irregularidad, sería importante que hiciera la denuncia correspondiente.

Dijo que no ha sido informada sobre alguna posible licencia a su cargo de Mendoza Villa "como

coordinadora del Grupo Parlamentario del PRD, no he sido informada por parte de él que tenga intención de solicitarla; a mí no me lo ha manifestado, en caso que así sucediera, entonces le toca a la Comisión Permanente decidir si manda o no manda llamar al suplente".



Consolación González Loyola-Pérez.

Se le cae el sistema... al PAN

10 Estrella Álvarez El sistema de red de las 350 computadoras en las que realizaban aspirantes a consejeros políticos estatales, sufrió una avería, razón por la cual tuvieron que presentar su examen por escrito sobre la doctrina del PAN.

Esta situación que provocó "risas" entre los aspirantes al decir que "se les cayó el sistema", pues se provocó un retraso en el horario de aplicación.

José Magdaleno Gutiérrez Rubio,

titular del área de Formación y Capacitación Política del CDE, dijo que el sistema web soportado por la empresa Armstrong se saturó, ya que se empataba con los exámenes en diversos estados del país y para la elección de consejeros nacionales.

"Tengo entendido que fue una saturación del servidor y fue una falla técnica, no se si se cayó el sistema o se alentó el servidor, y tomamos la opción de hacer la prueba por escrito".



José Luis Covarrubias acudió a presentar examen.

Mueven a Secretario del Ayuntamiento en Corregidora

"Por problemas con los regidores", Juan Manuel Aboites Rosas fue cambiado a la Secretaría de Desarrollo social; su lugar lo ocupó Miguel Ángel Pérez Herrera

Corregidora

Santiago Yáñez

Por "algunos problemas con los regidores", Juan Manuel Aboites Rosas dejó de ser Secretario del Ayuntamiento en el Municipio de Corregidora.

Ahora su lugar lo ocupa desde este lunes Miguel Ángel Pérez Herrera, quien se desempeñaba en el área de Desarrollo Social, y que tomó protesta al inicio de esta semana ante los integrantes del Cabildo.

Pérez Herrera luego de ser votado en el cargo por unanimidad, inició con el trabajo en el Ayuntamiento de Corregidora, mientras que su antecesor se encargará de la Secretaría de Desarrollo Social.

Estas acciones las calificó el alcalde Germán Borja García como un enfoque, que servirá para trabajar de mejor forma, por la experiencia que tiene el nuevo Secretario del Ayuntamiento.

"Vamos a hacer un enfoque, porque son gente que trabajaron para estar aquí con nosotros, Juan Manuel Aboites Rosas tuvo algunos problemas con los regidores y estamos en tiempo de aceitar la máquina y seguir para adelante, se va a Desarrollo Social, y Miguel Ángel al Ayuntamiento; el cambio nos ayudará por el buen funcionamiento".

El edil destacó que al remoción del cargo no fue porque incumplía con su función; si embargo ésta no fue de la manera que se esperaba, por lo que ahora tendrá la oportunidad en otra área.

"Cumplía bien pero faltando cosas, luego se parchaban, había cosas así que no me gustaban, aquí las cosas se tienen que hacer bien y a la primera; aquí todos estamos bajo prueba porque la ciudadanía es la que nos juzga, si ahí da buenos resultados (Juan Manuel Aboites), se va a quedar".

Borja García descartó realizar otras modificaciones al interior de la administración, en donde destacó la experiencia del Miguel Ángel Pérez Herrera, quien con anterioridad ya ocupó este puesto.

El de hoy

Por Pepe Gómez

¿QUÉ ESTARÁ PENSANDO MARTÍN..?



Lo acompañarán los secretarios de Turismo y Desarrollo Sustentable

Viajará el gobernador a Europa

SERGIO HERNÁNDEZ SAUCEDO *7da*

En busca de consolidar un ambicioso proyecto aeronáutico, el Gobernador Francisco Garrido Patrón y los Secretarios de Turismo y Desarrollo Sustentable Esther Carbonay y Renato López Otamendi, respectivamente iniciarán —la próxima semana— un viaje a Europa.

De acuerdo a fuentes regularmente bien informadas, el gobernante buscará concretar acuerdos y consolidar inversiones en busca de detonar un polo aeronáutico. Un proyecto igual de ambicioso que el del Acueducto II.

El viaje iniciará la próxima semana y se aprovechará para asistir a la feria internacional de turismo (FITUR 2007) a realizarse en Madrid, España, donde se buscará detonar otro de los ejes rectores para mejorar las condiciones de vida y donde Querétaro está instalado en el pabellón número seis.

De acuerdo al sitio oficial en la Internet FITUR 2007 es el primer gran acontecimiento del calendario anual del sector turístico. Durante 5 jornadas de intenso trabajo, del 31 de enero al

4 de febrero, la más completa oferta de negocios y destinos turísticos de todo el mundo estará presente en Madrid, centro y puente de unión de toda la oferta y demanda turística española e internacional.

"FITUR consigue reinventarse año tras año, convirtiéndose en un Servicio Integral de Promoción en el que se generan, antes, durante y después de la celebración del evento, flujos comerciales entre todos los agentes turísticos participantes. Por ello, ser expositor en FITUR debe formar parte del Plan Estratégico, apostando por generar el valor añadido que supone participar de un mercado turístico en constante expansión".

Esta herramienta de marketing exige planear claramente los objetivos, destinar los recursos necesarios, diseñar las acciones comerciales y de marketing alrededor del evento, y aprovechar todas las posibilidades de promoción que FITUR pone a disposición de expositores y visitantes profesionales.